

Imacec se podría ver afectado tras corte masivo de luz en Chile

El crecimiento económico del país podría verse afectado. Lo anterior se debe a la interrupción del suministro eléctrico desde Arica hasta la región de Los Lagos que Chile vivió durante el martes 25 y el miércoles 26 de febrero, que comenzó a las 15.16 hrs.

La economista jefa de Prudential AGF, Carolina Grünwald, indicó al Diario Financiero explicó que un día de actividad hábil afecta en 0,5 puntos porcentuales (pp.) en el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec).

Por ende, se podría pronosticar que, producto del apagón nacional, el Imacec baje 0,5 pp.

El economista jefe de Fynsa, Nathan Pincheira, también estuvo de acuerdo con este pronóstico, aunque sostuvo que es complicado saber con seguridad cuánto realmente puede afectar.

Una de las razones es que depende del crecimiento de los sectores. También hay que tener en cuenta que muchas faenas y empresas cuentan con generadores propios.

Asimismo, el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la Universidad Católica (Clapes UC), explicó al diario nacional que se prevé preliminarmente un impacto negativo, pero este dependerá de la duración del corte de electricidad.

